

まちかどトピックス

MACHIKADO TOPICS

よ～いどん！ 8月1日 アユのつかみ取り

釜無川河川公園の貯水池で行われた「アユのつかみ取り」は、今年も多くの家族連れで賑わいました。たも網やビニール袋、帽子を片手に、思い思いの作戦で挑む子どもたち。すばやいアユに悪戦苦闘の様子でしたが、つかまえたアユをその場で塩焼きにしたりと、家族みんなで楽しんでいました。



給食の時間におじゃましま～す

7月16日 ふれあい給食会

今年も始まりました市長との「ふれあい給食会」。この日あ邪魔した韮崎小学校では、縦割り班により1年生から6年生までが同じ教室で給食の時間を過ごしました。メインは、地元産のすもも！すももの生産高が全国1位の山梨ならではのデザートです。真っ赤な果肉をまるごと美味しいいただきました。



広報にらさきでは、市内で行われるさまざまな行事や、あなたの身の回りの話題を募集しています。広報は市ホームページでもご覧になれます。

情報は郵送・メール・☎でお寄せください。
企画財政課企画推進担当

☎ 22-1111 (内線356)



にらさきに“ピカソ”見？！

7月31日 キッズ絵画教室

女子美術大学の指導の下、絵画の基本を楽しく学ぼうと、キッズ絵画教室が開かれました。小学生約20名が参加、スペッタリングなどの技法を使った制作に取り組みました。子どもならではの自由な発想と豊かな感性により、個性ある作品に仕上りました。



防災ヘリ「あかふじ」を見学

7月8日 韮崎小学校4年生

社会科見学で、山梨県消防防災航空隊を訪れたのは、韮崎小学校の4年生。「あかふじ」の想像以上の大きさと迫力に圧倒されながらも、実際に搭乗し救助にあたる隊員からの説明に、みんな真剣な表情でメモをとっていました。



「第3回 菅崎市こども議会」を開催

7月29日

市内5つの小学校より6年生20名が議員として参加し、市長や教育長に対して質問を行い、答弁を求めました。

環境問題や教育問題のほか、市内でのJリーグの試合開催やグラウンド状況の改善についてなど、サッカーのまち菅崎の子ども議員ならではの質問・提案がなされました。行政への疑問点や市の課題などを鋭く突いた質問・提案から、市政への関心の高さがうかがえました。



レスリング日本代表

文田健一郎さん

6月号でご紹介しました菅崎西中3年の文田健一郎さんが、タイで開催されたレスリングのアジア・ガゼット選手権男子グレコローマンスタイル46キロ級にて、見事銀メダルを獲得されました！出発前には市長室を訪れ、初の海外大会への抱負を語ってくれた文田さん。おめでとうございました。

曜日に遊びに行こう！！

菅崎小学校「しづくボランティア」会員のみなさんのご協力により、菅崎小学校校庭を毎週日曜日一般開放しております。子ども達の安全な遊び場として多くの方のご利用をお待ちしております。

■開放日時 毎週日曜日

- 夏季（7月から9月） 15時から17時
- 夏季以外 13時から16時

※夏休み及び冬休みの期間は開放を行っておりません。

※雨天時やスポーツ少年団等が利用する時は利用できません。

※自転車の乗り入れや動物を伴っての入場はできません。

■お問い合わせ

◇菅崎小学校 ☎ 22-2145

◇教育課学校教育担当（内線262）



規則正しい生活リズムを習得

7月3日～6日 穴山町通学合宿モデル事業

穴山地区の小学生13名が、3泊4日の共同生活により規則正しい生活を送りながら、食事の用意や町内オリエンテーリング、竹細工などの体験学習を通じて、食の大切さや地域生活・文化、自然とのふれあいについて学びました。

